
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá/RJ 

Conselho Municipal de Educação - CME 

Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, 
reuniram-se os Conselheiros do Conselho Municipal de Educação - CME de Tanguá, 
com a seguinte pauta: a) Boas Vindas e Informes Gerais; b) Apresentação dos novos 
conselheiros; c) Leitura da última Ata; d) Agenda com o sectário de Educação. Pauta: 
Climatização; e) Calendário de reuniões de 2025. A reunião foi iniciada com as palavras 
da Presidente Marcele Millen, que agradeceu a presença de todos os conselheiros. Nesse 
momento, foram apresentados os novos conselheiros Clebio Holanda Ribeiro e Deiviany 
Nascimento Sampaio, representantes da Sociedade Civil, que substituem os conselheiros 
Sarah Pinheiro da Silva Rocha e Weslley Jorge Gregório Gomes. Em seguida, a 
Presidente informou sobre uma falha na comunicação entre a secretária e a presidência, 
o que resultou na ausência do Secretário Luciano Lucio na reunião. Diante disso, foi 
decidido o agendamento de uma nova reunião para o dia 19/02/2025, às 09h, para tratar 
sobre a climatização das unidades escolares junto ao Secretário. Posteriormente, foi 
realizada a leitura. Em seguida, a Presidente abriu espaço para sugestões de temas para 
as próximas pautas, sendo sugeridos os seguintes assuntos: a Lei de 1/3 de planejamento 
e a Lei que restringe o uso de celulares nas escolas. Ao final da reunião, a Presidente 
propôs que os encontros do Conselho fossem realizados na 3ª quarta-feira de cada mês, 
às 09h, na sala de reuniões da SEME, proposta esta que foi aprovada por unanimidade. 
Nada mais havendo a tratar, a Presidente declarou encerrada a reunião. Para constar, eu, 
Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelos 
demais conselheiros presentes. 
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